

掛合小学校 校報 ましみず

<第6号>

平成24年10月発行

第5回・掛合小学校運動会！！

さわやかな秋晴れの下、多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にお出かけいただき、第5回掛合小学校運動会を行いました。(9月22日)昨年度より、掛合分校のグラウンドを利用させていただいていますが、やはり校舎から近くて、広いグラウンドで運動会を実施できるのは、大変幸せなことです。子どもたちがのびのびと演技できたことが何よりだと思っています。

早朝から、PTAの役員さんには、万国旗の取り付けなどのお手伝いをさせていただき、大変助かりました。また、後片付けには、多くの保護者の皆様のご協力をいただきました。おかげで、ずいぶん早く片づけが終了しました。大変ありがとうございました。

今年度は「心を一つに、勝っても負けても最後は笑顔」をスローガンに、子どもたちは精一杯の演技を見せてくれました。今年はさらに、全校児童、保護者の皆様、教職員で掛合音頭を踊ることもできました。ご指導いただいた地域の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。



がんばる「かけやの子」<表彰関係>

何でもがんばる掛合の子どもたち。いろいろな表彰を受けましたので紹介します。

<読書感想文コンクール>

- | | | | | |
|------|----|---------|-----------------|----------------|
| 最優秀賞 | 2年 | 吾郷愛羽さん | 題名：へいわってどんなこと？ | 書名：へいわってどんなこと？ |
| 最優秀賞 | 4年 | 藤原莉久さん | 題名：強いココロに | 書名：ココロ屋 |
| 優良賞 | 1年 | 福場星来さん | 題名：おともだち | 書名：また おいで |
| 優良賞 | 3年 | 植田伊織さん | 題名：もっとなかよくなりたいな | 書名：3年2組は牛を飼います |
| 優良賞 | 5年 | 中岡みのりさん | 題名：あでくらさんの動物病院 | 書名：あでくらさんの動物病院 |
| 優良賞 | 6年 | 藤原大己さん | 題名：今 自分にできる事 | 書名：ピアノはともだち |

<科学作品展>

- | | | | |
|----|----|--------|---------------------------------------|
| 特選 | 1年 | 横貝律樹さん | <しゃぼんだま つよくなれ> |
| 入選 | 2年 | 吾郷愛羽さん | <北はどっち？> |
| | 3年 | 織田侑希さん | <ペルセウスと流星ぐん なんこ流れるかな> |
| | 4年 | 奥井千夏さん | <雲の動きを観察しよう> 福場翔夢さん <氷の解け方調べ> |
| | 5年 | 大野拓己さん | <色々な物を拡大しよう> 名原立晟さん <ペットボトルロケットを飛ばそう> |
| | | 横貝伸樹さん | <塩の結晶を作ろうパート5> 渡部愛美さん <つめたい氷> |
| | 6年 | 片石桃花さん | <アブのふしぎパート2> |

<硬筆書写コンクール> ※金賞・銀賞のみ掲載

- | | | | | | | |
|----|----|---------|--------|---------|--------|--------|
| 金賞 | 4年 | 土谷彩絢さん | 6年 | 森山羽乃さん | | |
| 銀賞 | 1年 | 福場星来さん | | | | |
| | 2年 | 吾郷愛羽さん | 石飛花菜さん | 岩田明日香さん | 景山美幸さん | |
| | 3年 | 植田伊織さん | 高尾透也さん | 高角彩夏さん | 藤原亜美さん | |
| | | 湯浅太登さん | 吉村星良さん | 4年 | 加藤真衣さん | 藤原莉久さん |
| | 5年 | 小豆澤奈々さん | 岡田明莉さん | 佐藤歩さん | 田部翔大さん | 藤原巧さん |
| | 6年 | 板垣琴音さん | 景山晴希さん | 堀江美月さん | | |

<MOA 美術展>

- | | | | | | | | | | |
|----|----|----|--------|----|----|----|--------|----|--------|
| 絵画 | 銅賞 | 6年 | 土谷龍世さん | 書写 | 銅賞 | 3年 | 藤原亜美さん | 6年 | 藤坂有加さん |
|----|----|----|--------|----|----|----|--------|----|--------|

ふるさと祭り……今年のふるさと祭りは、4年に一度の運動会でした。地域全体の運動会なので、小学生の出る種目は限られていますが、それでも自分たちの出られる種目では、とても楽しい表情が見られました。また掛合音頭では、今年初めて小学生が全員参加したので、大いに盛り上がったのではないかと思います。そして、恒例の掛合太鼓も、小学生から保存会の皆様までがいっしょになってそろい打ちを行いました。圧倒的な迫力で、大変好評だったように思います。地域の行事に、学校としてもいっしょに参加できてよかったと思います。



ミニバスケットボール大会……12日には、雲南市小学生ミニバスケットボール大会が開催されました。本校は、大規模校として、大東小・木次小・三刀屋小・加茂小と同じゾーンで対戦しました。男女とも2試合ずつしましたが、スポーツ少年団で日々練習している他の学校の子供たちとは技術の差があり、残念ながら勝つことはできず、男女とも敢闘賞（2敗）という成績でした。しかしながら、フリースローの部では、白菊湧大さんが4位、朝山悠さんが5位に入賞しました。大会で学んだことを、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。



地域の皆様に助けていただいて……地域の皆様にはいろいろな活動でお世話になっております。
 5・6年生……家庭科の学習で、ミシン縫いのご指導をいただいております。
 5年生……米作りの学習で、田植えから稲刈り、脱穀まで、指導していただきました。
 4年生……地域講師として、掛合の歴史・伝統・文化を教えていただいております。
 2・3年生……交流センターやえがおの里など、公共施設へ出かけさせていただいております。
 その他にも、読み聞かせや掛合音頭の指導など、多くの皆様に関わっていただき、大変感謝しております。今後も、このような機会を大切にしたいと思っておりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

合同遠足……飯南町と雲南市の西部（掛合・三刀屋・吉田）ブロックの学校の特別支援学級の子供たちが一堂に会し、合同遠足を行いました。この日は、飯南町にある「県民の森」に出かけ、りんごを使ったお菓子作りに挑戦したり、ネイチャーゲームを行ったりしました。いろいろな学校のたくさんのお友だちと触れ合って、とても楽しく過ごすことができました。



スぺールの看板……子どもたちが毎日遊んでいるスぺールは、昨年7月に完成しましたが、ようやく看板を設置しました。スぺールとは、オランダ語で「遊び」を意味します。これからもずっと仲良く楽しく遊んでほしいと思います。なお、後援会の予算の範囲で設置させていただきましたので、ご報告します。ありがとうございました。